



## DEFENSA

Alejandro Páez - Pag 11

**Trabajadores del PJ  
van a paro nacional por  
la desaparición de los  
fideicomisos**

# Trabajadores del Poder Judicial acuerdan un paro nacional

La Cámara de Diputados aprobó la madrugada del miércoles eliminar 14 fideicomisos del PJ

**Alejandro Páez Morales**  
nacional@cronica.com.mx

Luego de que la Cámara de Diputados aprobó la eliminación de 14 fideicomisos del Poder Judicial, trabajadores sindicalizados de ese poder de la Federación anunciaron que iniciarán un paro nacional de labores que concluirá el próximo 24 de octubre.

Este miércoles 18 de octubre, diversos tribunales y juzgados votaron a favor del paro, afuera de la sede del PJJ de San Lázaro.

"Somos mexicanos defendiendo a mexicanos, y hoy queremos que nos escuchen con respeto, pero, sobre todo, con amor de México a México, sin confrontar, sin



Los trabajadores sindicalizados del Poder Judicial continúan manifestándose afuera del edificio sede de San Lázaro luego que en la Cámara de Diputados aprobará eliminar fideicomisos.

enfrentamiento. Por eso se acordó llevar a cabo el paro nacional de labores, por lo pronto, hasta el 24 de octubre, hasta nuevo pronunciamiento", anunció Óscar Alonso Yáñez Valladares, oficial administrativo y actuuario judicial.

A las afueras del Palacio de

Justicia de San Lázaro, los empleados, entre administrativos, actuarios, proyectistas y otros, votaron a favor de esta medida luego de que ayer la Cámara de Diputados aprobó la reforma que obligará a la extinción de 13 de 14 de fideicomisos del PJJ, que concentran unos 15 mil millones de pesos.

En las escalinatas de la sede judicial, los trabajadores indicaron que "estar en las calles ya no es lo adecuado" y colaborarán con sus sindicatos en la elaboración de las demandas colectivas que interpondrán por la aprobación de la eliminación de los 13 fideicomisos del sector.

DANIEL AUGUSTO/CUARTOSEURO.COM